



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 04. bis 05.07.2022

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Ein 18-jähriger Hondafahrer war am 04.07.2022 gegen 13.30 Uhr in **Aken** auf der Calber Landstraße in Richtung Stadtzentrum unterwegs. An der Einmündung zur Kaiserstraße stoppte er sein Fahrzeug verkehrsbedingt und setzte in der weiteren Folge zurück. Dabei stieß er gegen einen hinter ihm wartenden PKW Skoda eines 48-jährigen. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in einer Gesamthöhe von circa 700 Euro.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Geringfügiger Sachschaden war die Folge eines Verkehrsunfalls am 04.07.2022 im Südlichen Anhalt. Ein 27-jähriger befuhr mit einem Kleintransporter gegen 12.30 Uhr die Lindenstraße in **Weißandt-Gölsau**. Auf Höhe der Zufahrt eines Supermarktes streifte er mit seinem rechten Außenspiegel den linken Spiegel eines am rechten Fahrbahnrand abgestellten Transporters.

Unfallflucht

Die Polizei in **Zerbst** ermittelt derzeit in einem Verfahren wegen Unerlaubten Entfernens vom Unfallort. Demzufolge hatte ein 34-jähriger den von ihm genutzten PKW Ford am 04.07.2022 gegen 16 Uhr auf einem Parkplatz in der Breite abgestellt. Eine gleichaltrige Mitinsassin verblieb im Fahrzeug. Kurze Zeit später bemerkte sie, wie eine Opelfahrerin beim rückwärts Ausparken mit dem Ford kollidierte und in der weiteren Folge die Unfallstelle verließ. Der Umfang des verursachten Schadens beläuft sich auf circa 200 Euro.

Kriminalitätsslage

Telefonbetrug

Einen scheinbar dubiosen Anruf erhielt eine 78-jährige aus der Gemeinde **Muldestausee** am 04.07.2022. Gegen 11 Uhr meldete sich ein Unbekannter und stellte sich als Mitarbeiter ihrer Pflegeversicherung vor. Als vermeintlichen Anlass der Kontaktaufnahme gab er an, dass sich auf ihrem Pflegekonto ein Guthabenbetrag im mittleren vierstelligen Bereich befinde und forderte sie im gleichen Zug zum Abgleich ihrer persönlichen Daten auf. Dies tat die Seniorin auch. Nach Beendigung des Gesprächs kamen ihr Zweifel an der Seriosität des angeblichen Mitarbeiters. Daraufhin wandte sie sich sofort an ihr Versicherungsunternehmen, welches einen solchen Anruf verneinte. Ein finanzieller Schaden sei der 78-Jährigen bislang nicht entstanden. Die Polizei rät zu erhöhter Wachsamkeit, wenn man von Unbekannten aufgefordert wird, persönliche Daten weiterzugeben. In Zweifelsfällen gilt es keine Angaben zu machen, sondern Rücksprache mit dem Versicherer zu führen.

Einbruchsdiebstahl

Einen Einbruch in einen PKW registrierte die Polizei in **Köthen**. Demzufolge hatte eine 32-jährige Nutzerin ihren Audi am 04.07.2022 gegen 15 Uhr ordnungsgemäß verschlossen in der Rosa-Luxemburg-Straße abgestellt. Als sie ihr Fahrzeug am Folgetag gegen 7 Uhr wieder nutzen wollte, musste sie feststellen, dass eine Seitenscheibe eingeschlagen und aus dem Innenraum ein bislang noch nicht näher bezeichneter Bargeldbetrag sowie Süßwaren entwendet wurden. Zur genauen Schadenshöhe liegen der Polizei bislang keine Angaben vor.

Einbruchsdiebstahl

In der Kleinzerbster Straße in **Aken** suchten unbekannte Täter ein Gartengrundstück heim. Im Zeitraum vom 02. bis 04.07.2022 schnitten sie die Umzäunung auf, um sich Zutritt zum Gelände zu verschaffen. Hier brachen sie sodann die Tür zu einer Gartenlaube auf und sahen sich offenbar im Inneren um. Zudem wurde versucht zwei weitere Türen gewaltsam zu öffnen. Augenscheinlich ließen die Täter nichts mitgehen. Der Schadensumfang wird derzeit noch geprüft.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de